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C’EST L’HEURE DE LA RETRAITE POUR CAROLE

Carole Horion, “la dame de la compta” part pour une retraite bien 
méritée après 39 ans de bons et loyaux services à la mairie de Guerville.

C’est avec une certaine émotion que l’équipe municipale voit partir Carole vers sa 
nouvelle vie. Discrète* et efficace, notre comptable a toujours accompli son travail 
avec rigueur et professionnalisme. Son sens du détail et sa maîtrise des chiffres ont 
été précieux pour la gestion des finances de la commune.

Au cours de sa carrière, elle a accompagné de nombreux maires : M. Peulvast, M. Boulanger, M. Lizeray, M. Boulland et Mme 
Placet.

Mme Placet et toute l’équipe municipale lui adressent leurs plus sincères remerciements pour toutes ces années de collaboration 
et lui souhaitent une retraite heureuse et pleine de projets.

*tellement discrète, qu’elle n’a pas souhaité apparaître en photo…

QUOI DE NEUF ? -2-

Jyane pratique le Trial à l’ORC (OFF Road Cycliste) d’Épône, la seule 
école de trial des Yvelines ! Depuis début 2024, Jyane grimpe sur 
tous les podiums :

● Vice-championne d’Île-de-France 2024

● Actuellement en tête du classement de la Coupe 
Inter-Régionale Ouest

● 3ème au trophée régional des jeunes vététistes

Et elle ne compte pas s’arrêter là !

Mais alors le vélo trial, qu’est-ce que c’est ? 
C’est une discipline du cyclisme qui demande de l’équilibre, de l'explosivité et de la précision.
Le but est de franchir un parcours semé d’obstacles. Les seuls appuis autorisés sont les pneus, 
chaque pied posé comptera une pénalité. 5 pénalités, une chute ou une main posée sera 
éliminatoire.

Si toi aussi tu aimerais faire du trial comme Jyane, tu peux rejoindre le club ORC à partir de 9 
ans. Les cours ont lieu les samedis après-midi. Info : https://www.orcepone.fr/

JYANE, UNE JEUNE GUERVILLOISE EN ÉQUIPE DE FRANCE 
Début août, Jyane Hemmery-Barois, en CM2 à l'école de Guerville, portera les 
couleurs de l’équipe de France pour la 2ème année, lors des jeux mondiaux de la 
jeunesse de vélo Trial, organisée par L’Union Cycliste Internationale à Sternenfels en 
Allemagne. 

BIENVENUE À CÉCILE
Nous vous présentons Cécile, arrivée en avril, qui, après une période de passation, remplace 
Carole dans ses missions.

Comptable depuis 1992 dans la fonction publique, Cécile exerçait auparavant à Montfort l’Amaury. Nous lui 
souhaitons la bienvenue dans ses nouvelles fonctions.
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ÉDITORIAL

On nous promet un été chaud... Je vous annonce un été animé sur 
notre commune. En effet, de nombreuses animations sont prévues de 
juin à septembre.

Nous avons débuté le mois de juin avec le concert Solidarock, la 
brocante, les élections européennes. Nous poursuivons avec la fête 
communale organisée par L’Entente Sennevilloise, l’exposition et 
l’atelier de sculpture en famille à la bibliothèque, l’exposition “Au fil de 
l’eau” organisée par le CresMantois, les fêtes de fin d’année des écoles 
et des associations, l’animation jeux olympiques le 25 juin proposée par 
la communauté urbaine.

Un concert de clarinettes à l'Église St-Martin et le gala de danse du 
Gymn’s Club ouvriront les festivités de juillet, puis nous nous 
retrouverons pour le barbecue républicain et ses animations musicales, 
une  soirée découverte des étoiles, le séjour à Lathus pour le centre de 
loisirs.

J’ai aussi la joie de vous annoncer que pour la première fois, nous 
accueillerons “Les Yvelines font leur cinéma” le 31 août : concert, food 
truck et séance de cinéma, une soirée bien remplie avant de reprendre 
le rythme de la rentrée avec le forum des associations.

Je vous souhaite un bel été, j’espère vous rencontrer nombreux lors de 
ces manifestations.

Evelyne Placet
Maire de Guerville
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Vous aussi vous avez une question ? Faites-la parvenir à communication.guerville@gmail.com

Les séances du Conseil Municipal sont publiques : tout particulier peut y assister, 
qu’il soit électeur ou non, mineur, ou étranger à la commune, en qualité d’auditeur. 
Cependant, selon les articles L2121-19 et suivants du Code Général des Collectivités 
Territoriales, le public doit être passif et muet, les auditeurs ne peuvent en aucun cas 
participer aux débats, ni les troubler, ni demander à prendre part aux décisions du 
Conseil. 

Seul le maire peut, s’il le souhaite, donner la parole à un membre du public qui pourra 
alors être entendu en audition.

Il est aussi possible de suspendre la séance pendant le Conseil, ou de prévoir un temps 
de débat après, pour donner la parole aux habitants.

Enfin, pour des raisons pratiques, il est fréquent que certains agents de l’administration 
communale, comme les secrétaires de mairie ou les directeurs généraux des services 
(DGS) assistent aux Conseils Municipaux, à la même table que les élus, notamment 
pour l’élaboration du procès-verbal ou pour informer les élus sur certaines questions 
relatives à la vie de la Commune. 

?LA QUESTION DU MOMENT
Les séances du Conseil 

Municipal sont-elles 
ouvertes au public



VIE DE LA COMMUNE

AMBIANCE FESTIVE AU REPAS DES AÎNÉS
Le traditionnel repas des aînés a eu lieu le samedi 6 avril à la salle 
des fêtes de Senneville, une belle occasion pour se retrouver 
autour d’un bon repas et de guincher ensemble.

Ils étaient 130 à avoir répondu à l’invitation de Mme le Maire, pour cet 
événement organisé par la commune. Le repas, proposé par Buchelay 
Traiteur, a ravi les papilles des participants. M. Despalins, accompagné de 
son compère M. Campenet, ont assuré l’animation musicale de la journée 
qui a entraîné nos aînés sur le dancefloor.

-4-

SERVICES MÉDICAUX DE GUERVILLE
L’offre médicale et paramédicale de la commune est complète et variée : la maison de santé pluridisciplinaire 
est ouverte depuis 2020. Retrouvez la liste des professionnels implantés sur notre commune. 

● Médecins généralistes
● Pédiatre, avec une spécialité allergologue
● Dentiste
● Sages-femmes (haptonomie et échographie)
● Infirmier
● Orthophoniste
● Ostéopathe
● Khinésithérapeutes
● Podologue

RECHERCHE MÉDECINS SUR GUERVILLE
Le docteur Placet, installé depuis 41 ans sur la commune et exerçant au sein 
de la maison médicale pluridisciplinaire, partira à la retraite fin juin.

La commune recherche des médecins souhaitant rejoindre ce groupe 
médical, ainsi qu’un ou une psychomotricien⸱ne. Cela fait plusieurs mois 
que des annonces ont été diffusées auprès de cabinets spécialisés.

Contactez la mairie : mairie.guerville@guerville.org ou 01 30 42 68 35.

Pensez au rendez-vous VISIO
Différents sites comme Doctolib ou Qare vous permettent d’obtenir un 
rendez-vous en ligne le jour même, pour une consultation remboursée.

Sans oublier le bus 
d’ophtalmologie itinérant, 
présent tous les mardis 

(prise de rendez-vous sur 
Doctolib).



L’ACTU EN BREF ET EN IMAGES-5-

Une magnifique exposition à la bibliothèque l’Embellie : “L’herbier d’Emilie 

Vast” qui, tout au long du mois d’avril, a notamment mis en valeur la 

petite flore des bois d’Europe et les plantes sauvages des villes.

Les enfants se régalent à la bibliothèque avec les Playmobils 

mis à leur disposition. L’exposition et les animations se 

poursuivent jusqu’à fin juillet.

La météo a finalement été plus clémente que prévu pour notre 
Journée des Plantes du 4 mai avec entre autres : exposition, troc et 
vente de plants végétaux, distribution de compost…

Cérémonie de commémoration du 8 mai (avec une météo de 11 

novembre) : les membres du Conseil Municipal et les représentants 

des associations se sont rassemblés pour rendre hommage à ceux 

qui ont donné leur vie pour défendre la France.

Le 1er avril, c’était la chasse aux oeufs pour les 

enfants de Guerville. L’occasion pour beaucoup 

de découvrir les installations du City Stade. 

Merci aux chocolateries Damiens Castelain et 

Mademoiselle Chocolats, aux bénévoles et à la 

LIPEG.

Le 21 avril, les bénévoles d’Ensemble pour Chloé ont 
célébré une belle réussite : la marche organisée a permis de 
reverser 20 000 € à l’association Grégory Lemarchal. 

Remise des médailles du travail par 
Mme Placet à Bruno Bouton, Sandrine 
Lebel et Nadia Jorel.



DOSSIER : LE BUDGET DE -6-

BUDGETS 2024

FONCTIONNEMENT
5 656 820€

------------

INVESTISSEMENT
5 577 988€

FISCALITÉ LOCALE ET BUDGET COMPARÉS AUX COMMUNES de strates équivalentes

Commune Foncier 
bâti

Foncier 
non bâti

Taxe 
d’habitation*

Buchelay 27.39 % 58.48 % 10.65 %

Guerville 22.87 % 48.28 % 9.92 %

Hardricourt 26.69 % 100.07 % 12.46 %

Mézières 38.25 % 66.31 % 12.15 %

Porcheville 18.14 % 27.37 % 8.57 %

20.6%

19.8%

6.2%
3.8%
2.1%

* Sur les résidences secondaires

Budget de 
fonctionnement

5 677 350€

5 656 820€

4 095 948€

5 539 574€

9 400 000€

Le saviez-vous ?

Ces dépenses sont financées pour 1/5ème par la fiscalité locale, essentiellement la taxe foncière payée par les 
administrés sur les terrains bâtis et non bâtis.

Près de la moitié du financement provient de l’excédent de l’année 2023 : la gestion prudente des années précédentes 
participe largement au financement des dépenses 2024 et des investissements en cours et à venir.

Administration de la collectivité 
● Moyens généraux 

(téléphonie, maintenance 
informatique, frais d’avocats, 
services bancaires, 
assurances, …) 

● État-civil
● Dettes & taxes diverses

Enfance et jeunesse 
● Vie scolaire 

(fournitures, sorties, …)
● Restauration
● Périscolaire
● Transport scolaire 

(location du bus, chauffeur, …)

Animations 
● Culture
● Sport & Vie associative 
● Festivités

Actions sociales 
● Portage de repas
● Aide au BAFA
● Réceptions et animations 

pour les aînés

Services techniques 
● Consommation d’énergies 

(électricité, gaz, eau, carburant, …)
● Gestion du patrimoine communal

(entretien, rénovation, …)
● Gestion des espaces verts

(entretien, fleurissement, …)

Dépenses de 
fonctionnement pour

 100€ 
dépensés

Les chiffres incluent les dépenses de 
fonctionnement et les salaires et 
charges sociales des personnels 
affectés aux différents services

LE BUDGET COMMUNAL, COMMENT ÇA MARCHE ?
Comme un foyer ou une entreprise, une commune gère des recettes et des 
dépenses pour son fonctionnement (le personnel, les installations, les services) 
et pour son investissement (le patrimoine à conserver, maintenir ou renouveler).
Dans un contexte économique toujours marqué par l’inflation et la crise 
énergétique, l’équipe municipale a fait le choix de ne pas augmenter les 
taux de taxe foncière et d’habitation.

LE BUDGET DE FONCTIONNEMENT
Environ la moitié de ce budget est allouée aux dépenses qui permettent de faire fonctionner la commune et d’offrir des 
prestations de qualité aux administrés. L’autre moitié permet de faire face aux inconnues et d’auto-financer une partie des 
investissements, signe d’une gestion saine.

26€

27€

25€



LA COMMUNE EN 2024 -7-

QUELQUES CHIFFRES REPÈRES
Guerville soutient de nombreuses actions en 
faveur des seniors et de la jeunesse, des 
associations, de la culture et de la qualité de 
vie sur son territoire, dans le but de demeurer 
une commune attractive pour ses habitants 
et futurs habitants.

Exemples d’actions financées en 2023 :

DU CÔTÉ DES INVESTISSEMENTS
Au service de tous les Guervillois, le budget d’investissement 
est rigoureux et porté sur l’avenir : il vise à améliorer le cadre 
de vie et à apporter de nouveaux services publics de 
proximité avec des infrastructures adaptées et de qualité. 

Les principaux investissements en cours

Présentés dans la précédente édition de ce bulletin, les chantiers en 
cours et à venir représentent l’essentiel des investissements :

● Le nouveau restaurant scolaire        1 531 360 €
● La nouvelle mairie        2 030 537 €
● La réhabilitation d’une grange en commerce         525 485 €

Les autres postes de dépenses sont liés à l’amélioration du patrimoine 
bâti : isolation des bâtiments, agrandissement des cimetières, 
équipements sportifs, voirie, aménagements de sécurité…

Des investissements importants qui permettront à Guerville de réaliser 
des économies d’énergie substantielles, en particulier avec le chantier 
de la mairie, le bâtiment actuel étant une véritable passoire thermique.

Une capacité d’auto-financement de plus de 50%

L’excédent dégagé sur le budget de fonctionnement permet à la 
commune d’auto-financer plus de la moitié des investissements et de 
limiter le recours à l’emprunt (18% du budget global).

38 450€
Subventions aux 
associations

48 000€
Aide à domicile du CCAS

18 000€
Décorations de Noël

179 900€
Dépenses d’énergie

44 600€
Location du bus communal

7 450€
Noël des Aînés

4 340€
Financement du Relais 
Assistantes Maternelles

QUESTIONS À CORINNE 
SAUVEGRAIN (CS), 
DIRECTRICE GÉNÉRALE DES SERVICES

La rédaction (R) a voulu en savoir plus sur 
l’état des finances de la commune.

R : Guerville a recours à l’emprunt cette année, qu’en est-il 
de l’endettement de la commune ?

CS : Tout d’abord, les finances de la commune sont saines, avec 
une dette inférieure à 75 000 € qui sera bientôt remboursée. Cela 
permet de contracter un nouvel emprunt sans risque de surendetter 
la commune. Il y a du sens à prendre un emprunt sur les projets 
structurants et pluriannuels d’un territoire, les équipements sont 
ainsi amortis sur les générations qui les utilisent. Et cela permet de 
garder un fond de roulement pour les autres opérations prévues de 
plus petite ampleur ou qui pourraient se présenter au fil de l’eau.

R : La ville peut-elle prétendre à certaines subventions pour 
financer les travaux ?

CS : Oui bien sûr ! Les opérations « nouveau restaurant scolaire » et 
« nouvelle mairie » se font dans le cadre d’un cofinancement de la 
Région, du Département, et de l’État. Le but étant d’atteindre 80% 
de subvention. Pour ce qui est de la réhabilitation d’une grange en 
commerce, il s’agit d’un fond de soutien aux commerces ruraux.
Et évidemment, nous restons à l’affût afin de présenter tous nos 
autres projets d’investissement auprès des financeurs potentiels 
(Fond de concours GPS&O, Fond vert, appels à projets, etc…) !



DU CÔTÉ DES ASSOCIATIONS -8-

Toutes les associations sont invitées à communiquer leurs informations et leurs visuels pour paraître dans les prochains numéros.

LE FBI KLUB OU COMMENT FINIR L’ANNÉE EN BEAUTÉ
Fin mai, c’est un week-end “douceurs” au Domaine de la Drelas, placé sous le signe du 
sport et des jeux, qui a réuni 19 participantes motivées à se faire du bien.

Maintenant, toute l’équipe attend avec impatience la semaine du 23 au 26 juin pendant 
laquelle se dérouleront les “FBI DAYS saison VII” - les portes ouvertes du Klub. La 
semaine débutera par une marche gourmande le 23 juin (Dimanche du goût) dont le thème 
sera “À l’heure du thé”. Vous pourrez en profiter pour découvrir les activités du Klub et la 
belle énergie qui y règne.

Et à partir du 18 juillet, ce sera le retour des “Jeudis de l'Été”, car même pendant les 
vacances, l’équipe ne lâche rien et propose des entraînements et marches sportives en 
extérieur.

CLUB VTTEAM 78 : UN DOUBLÉ AU CHAMPIONNAT DES YVELINES
Cette année, le club a repris la compétition en équipe en participant au 
championnat des Yvelines Ufolep et grand bien leur en a pris car le 
groupe de 5 compétiteurs a brillamment décroché deux titres de 
champion dans leur catégorie des 30/39 ans. Bravo à eux !

Le club vous donne rendez-vous le 8 septembre pour son événement 
annuel, la Guervilloise, et ses membres sont impatients de vous 
retrouver sur les parcours de 20, 30, 40 et 50 km, sans oublier le 10 km 
encadré de bénévoles pour les enfants. (voir affiche en dernière page)

Mais VTTeam 78, ce n’est pas que de la compétition, c’est avant tout une 
association qui regroupe les amateurs de VTT dont le but est de se 
retrouver pour rouler dans la bonne humeur.
Plusieurs groupes permettent à tous de s'épanouir à son rythme : 
chaque dimanche matin, l’association propose des parcours adaptés 
au niveau de chacun, entre 30 et 60 km.

Le forum des associations aura lieu le samedi 7 septembre
Notez cette date pour venir rencontrer toutes les associations guervilloises présentes 
et vous inscrire aux nombreuses activités qu’elles proposent tout au long de l’année !

TRAIL DES COTEAUX DE GUERVILLE : RECORD BATTU !
Le GTR vient de clôturer la 3ème édition du Trail Des Coteaux de Guerville, les 27 et 28 
avril 2024 avec 850 coureurs sur la ligne de départ.

● 100 enfants ont concouru pour le podium, avec joie, plaisir et envie de gagner. 
● 750 adultes ont pris le départ sur les 3 courses proposées : deux parcours de trail 

de 15 et 28 km et un parcours de marche nordique de 14 km. 

La boue et le vent, qui ont amplifié les difficultés, n’ont pas empêché certains de se 
démarquer avec des temps impressionnants. 

Guerville a vu la vie en rose durant le week-end du TDCG, un village animé, coloré, festif 
et convivial grâce à ses partenaires et ses nombreux bénévoles qui n’ont cessé
d’œuvrer pour que cette édition soit de nouveau une vraie réussite.

La notoriété du TDCG continue de croître, le plaçant désormais parmi les trails les plus réputés d’Ile-de-France.
Nous remercions la commune de Guerville, GPSEO, le département pour leur précieux soutien.

A l’année prochaine pour une nouvelle aventure !



L’ENTENTE SENNEVILLOISE ET LE CORSO FLEURI : 
UNE INSTITUTION DU MANTOIS DEPUIS 1953
L’Entente Sennevilloise organise différentes manifestations tout au long de l’année comme 
des soirées thématiques, l’arrivée du Père Noël, la pause-café de Senneville pour les 
marcheurs de Paris-Mantes et la fête communale de Guerville qui se déroulera cette année 
du 14 au 17 juin avec le corso fleuri de l'association.

L’histoire du Corso

Qui peut croire que de la pénombre d’un hangar poussiéreux puissent naître des motifs et des 
structures faisant fleurir le ravissement ? C’est le défi des bénévoles de tout âge qui réalisent 
chaque année les chars du corso fleuri. (voir ci-contre deux chars de 2023)

Une tradition qui commence en 1953 à Senneville, avec la création de l’Entente 
Sennevilloise. Lors de la toute première édition, les habitants organisent leur défilé de chars 
ornés de fougères et de fleurs séchées... Le résultat de tant de dévouement et de travail est 
alors apprécié par de très nombreux spectateurs.

Depuis, chaque année, le corso fleuri se renouvelle et sa réputation s’étend. A tel point que 
durant une période, c’est la gendarmerie motorisée qui ouvrait le défilé tant il y avait de 
spectateurs : les rues devenaient alors trop petites pour contenir la foule venue de toute la 
région parisienne, jusqu'à 20 000 spectateurs ! Plutôt spectaculaire pour la vie du hameau, 
à l’époque Senneville comptait seulement 300 habitants… Un article de journal titrait alors : “le 
Corso fleuri de l'Entente Sennevilloise est au département des Yvelines ce que le carnaval de 
Nice est à la côte d'Azur”.

La fabrication : tout un défi 

Cette année,  plus de 70 000 fleurs en papier-crépon ont été 
collées une à une dans le plus grand secret. Car si, pour les 
spectateurs, le corso commence le dimanche à 15h, depuis des 
mois, les bénévoles vivent dans la fièvre de cette grande journée. 
Dans l’ombre des hangars, les chars prennent vie avec leurs 
fleurs multicolores et leurs structures ingénieuses. Les bénévoles 
travaillent dur et dans la bonne humeur durant des heures, 
souvent en famille, pendant les week-ends, pour que ce défilé 
reste un évènement hors du commun dans la région.

-9-

Zoom 
sur…

Pour contacter L’Entente Sennevilloise ou suivre l’association sur les réseaux :

lententesennevilloise78@gmail.com L'entente Sennevilloise - Guerville

“NOS PLUS BEAUX SOUVENIRS” AVEC LE GYMN’S CLUB
Dansons maintenant ! Les professeures et élèves du Gymn’s Club de Guerville vous invitent à leur 
gala pour revivre les plus belles chorégraphies de ces dix dernières années. Replongez à leurs 
côtés dans des tableaux dansés, pleins d’émotions et de générosité. 

Rendez-vous le samedi 6 juillet à la salle Jacques Brel de Mantes-la-Ville.

Pour réserver vos places, scannez le QR-code sur l’affiche en dernière page.

Retrouvez le Gymn’s Club sur Internet et les réseaux sociaux :

gymnsclubguerville Site Web : gymnsclubguerville.com

https://www.gymnsclubguerville.com/


RÉDUCTION DES DÉCHETS : 
OBJECTIF DÉPASSÉ !

Les actions mises en place par GPS&O dans son 
Programme Local de Prévention des Déchets Ménagers et 
Assimilés (PLPDMA), conjuguées à la mobilisation des 
habitants du territoire de la Communauté urbaine, 

portent leurs fruits. 

AU-DELÀ DE GUERVILLE -10-

Moins
128 kg

-24%

Moins
37 kg

-7%

L’OBJECTIF LE RÉSULTAT

Entre 2019 et 2024, la production annuelle de déchets 
est passée de 538 kg/ habitant à 410 kg.

A. -0.3 kg
B. -1 kg
C. -5.74 kg
D. -6.21 kg
E. -28.63 kg
F. -52,85 kg

1. Déchets ménagers 
2. Emballages/papier et carton
3. Déchets végétaux
4. Verre
5. Encombrants
6. Déchèteries

JOUONS AVEC NOS DÉCHETS
Saurez-vous dire de combien ont réduit 

les différents types de déchets en 5 ans ?
(en kg par an et par habitant)

Réponses : 1E - 2B - 3D - 4A - 5C - 6F

CONTINUONS SUR NOTRE LANCÉE

ADOPTER UN 
COMPOSTEUR

SE LANCER 
DANS UN DÉFI 
ZÉRO DÉCHET

RECYCLER, 
RÉUTILISER, 

TRANSFORMER

Vous connaissez la méthode BISOU ?
Un outil pratique vers la consommation responsable et 
la sobriété qui sert de moyen mnémotechnique pour se 

souvenir des 5 questions à se poser avant tout achat.

A quel Besoin répond cet achat ?

Besoin Immédiat ou puis-je attendre ?

Ai-je déjà un objet Semblable ?

Quelle est l’Origine du produit ?

Est-il Utile et primordial ?

L’AUTOROUTE A13 BIENTÔT EN FLUX LIBRE

A compter de mi-juin 2024, le groupe Sanef transforme 
l’autoroute A14 en péage en flux libre. L’ensemble de 
l’axe Paris-Normandie (A13) basculera en péage en flux 
libre en décembre 2024.

Sur l’A14, les barrières physiques de péage seront remplacées 
par des portiques équipés de capteurs et de caméras qui 
photographient les plaques d'immatriculation et détectent les 
badges de télépéage fixés sur le pare-brise.

Cette transformation permettra des trajets plus fluides tout en 
réduisant l’empreinte environnementale. Pour les clients, le 
principal changement concerne l’évolution des modes de 
paiement du péage. Il s’effectuera après le trajet, dans un délai 
de 72h. Pour les clients équipés d’un badge de télépéage, rien 
ne change, le montant du péage sera facturé mensuellement et 
prélevé automatiquement.

Plus d’infos à venir dans les prochaines semaines.

Avant Après

VILLAGE OLYMPIQUE POUR LES ENFANTS

GPS&O et le comité “2024 Terre de jeux” présentent le “Village 
olympique itinérant” pour faire vivre les JOP de Paris 2024 aux 
enfants du territoire. Le village olympique était à Breuil-Bois- 
Robert le vendredi 19 avril et s’arrêtera à Guerville le mardi 25 
juin. Une animation dédiée aux structures d’accueil (écoles, 
centres de loisirs, …).

Retour en images sur l’édition de Breuil :



TRIBUNE DE L’OPPOSITION
Chères Guervilloises et Chers Guervillois,
Madame la Maire ne reprend pas dans les PV du conseil municipal les explications 
de vote des élu⸱es de l’opposition. C’est dommage (et contraire à la Loi).
Madame la Maire refuse de répondre au questions, légitimes, des citoyen⸱nes qui 
viennent l’interroger en Conseil municipal. C’est dommage.
Madame la Maire ment en plein Conseil quand elle nous dit que des études ont été 
faites pour l’implantation de la nouvelle mairie. C’est dommage.
Bref, Madame la Maire n’en fait qu’à sa tête. Et c’est dommage !
C’est dommage parce que tout ça nuit gravement à l’harmonie qui pourrait régner 
dans notre joli village.
C’est dommage parce nous allons avoir une nouvelle mairie implantée sans aucune 
concertation avec les habitant⸱es.
C’est dommage parce que si le projet aboutit à l’OAP de La Motte, ça va être un 
cauchemar pour les habitant⸱es de la Résidence du Village (un collectif s’est créé 
contre ce projet).
C’est dommage parce que le projet de logements sociaux de La Plagne est 
nécessaire mais a ligué contre lui tous les Plagnots, faute de concertation préalable.
C’est dommage parce tout ça n’a pour seule cause qu’un manque cruel de 
communication que ne pallieront pas la création d’un logo ou la refonte d’un site 
internet.
Il nous reste deux ans pour nous préparer à prendre la relève, et toutes les bonnes 
volontés qui souhaiteraient s’investir dans un projet municipal au profit de toutes les
Guervilloises et tous les Guervillois sont invité⸱es à se manifester !

LES COMMERCES 
DE BOUCHE

Senneville

Brasserie des Lavoirs
Bar, snack, tabac

1 rue de la liberté
01 30 42 63 01

Du lundi au vendredi :
8h30 - 15h et 17h - 20h

Samedi : 9h - 13h30

La Plagne

Blue Green
Restaurant du golf

Rue des Mauduits
01 30 92 45 45

Du lundi au vendredi : 12h - 14h30
Samedi et dimanche : 12h - 15h30

Bar : 8h - 19h

Centre-Bourg

Val’R Café
Bar, tabac

3 place de la Mairie
01 34 77 00 10

Du mardi au vendredi : 
7h - 14h et 16h - 20h

Samedi : 7h30 - 13h et 16h - 20h
Dimanche : 8h - 13h30

Cocci Market
Supérette

3 rue de Lombardie
06 47 83 53 03

TLJ : 8h - 13h et 15h30 - 19h30

Les délices de Guerville
Boulangerie

10 place de la Mairie
01 30 42 62 25

Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 7h - 19h
Samedi : 7h - 18h

Dimanche : 7h30 - 13h

Livraison à domicile

Good Tea
Cuisine asiatique

06 03 33 57 11 et 06 18 97 51 92
TLJ : midi et soir

CULTURE ET PATRIMOINE

LES LAVOIRS DE LA COMMUNE
En plus des nombreuses sources présentes sur la commune, on 
dénombre au moins 8 lavoirs facilement accessibles et un 9ème dans 
les bois de Gros Moulu.

Le lavoir de la Guitelle, construit en 1886 sur 
l’actuelle rue de la Libération dans le bourg, est celui 
qui fournit le débit le plus important de nos lavoirs. 
L’eau jaillit à 11°C toute l’année et est utilisée pour le 
chauffage de l’ALSH (centre de loisirs).

Retrouvez-les sur le parcours des lavoirs : Les lavoirs de Guerville (guerville-78.fr) 
et lors de l’exposition “Au fil de l’eau” organisée par le CresMantois les 22 et 23 
juin, de 13h à 17h30, au lavoir St-Jean de Senneville.

Texte et visuels fournis par Thierry Dumonteil

Les élus d’opposition disposent d’un espace de libre expression dans le bulletin 
d’informations municipales. Ils bénéficient d’un délai spécifique pour fournir leur 
texte : une semaine avant le lancement des impressions (à ce stade, l’ensemble 
des articles sont déjà rédigés et la mise en page se termine), soit environ 15 jours 
avant la distribution.



JUIN

14-17
Fête communale

Salle des fêtes de Senneville 
Organisée par L’Entente Sennevilloise

22-23
Exposition “Au fil de l’Eau”
Lavoir St-Jean à Senneville 
Organisée par le CresMantois

25
Village olympique itinérant

City Stade
Réservé aux scolaires

Organisé par la GPSEO

JUILLET
Vacances scolaires le 6 au soir

5
Concert : Sextuor de clarinettes

Eglise Saint-Martin - 20h30
Organisé par la commune

6
Gala de danse du Gymn’s Club

Salle Jacques Brel à Mantes-la-Ville
2 représentations : 14h30 et 20h30

14
Fête nationale 

Barbecue géant et concert
Au théâtre de verdure à partir de 12h

Organisé par la commune

AOÛT

31
Cinéma en plein air

Concert, spectacle et projection
Au théâtre de verdure à partir de 18h

SEPTEMBRE
Rentrée scolaire le 2 au matin

7
Forum des associations

Salle des fêtes de Guerville
Organisé par la commune


